

Organe officiel de l'Etat de la Louisiane. Le plus ancien journal quotidien Français des Etats-Unis.

CINQ SOUS



LE NUMERO

Fondée en 1827

Official organ of the State of Louisiana. The oldest French daily newspaper in the United States.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRAIRE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

VOLUME 88

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 4 AVRIL 1916

NUMÉRO 217

DERNIERES DEPECHEs, DU MONDE ENTIER

VILLA EST INTROUVABLE -- UN DE SES GÉNÉRAUX EST TUÉ RAID MEURTRIER DE ZEPPELINS SUR L'ANGLETERRE ET L'ÉCOSSE

LE BULLETIN DU JOUR

LES ZEPPELINS POURSUIVENT LEURS RAIDS SUR L'ANGLETERRE.

LEUR BUT EST DE TERRORISER

LES ALLEMANDS REPRENDRONT LEURS RUES SUR VERDUN

Pour essayer de rétablir aux yeux des neutres leur prestige qui a beaucoup baissé.

Une de nos dépêches de ces jours passés signalait le nouveau raid de Zeppelins sur la côte anglaise, qui a ajouté de nouvelles victimes à la liste des femmes et des enfants massacrés par ces engins aériens. Les journaux officiels allemands développeront une fois de plus l'argument de l'irrésistible fureur teutonne. Ils n'ont pas renoncé à terroriser et ils s'attachent à entretenir chez les neutres une sorte d'épouvante. La revue de M. Maximilien Harden "Die Zukunft", qui avait été suspendue, en raison de l'impression déprimante qui se dégageait de sa prose, n'a été autorisée à paraître que pour "menacer la France d'être saignée et rayée de la liste des grandes nations, si elle laisse échapper l'occasion de se sauver elle-même, ainsi que l'Europe." C'est la paix séparée ou la mort. La menace n'est pas nouvelle; mais, depuis dix-huit mois, elle n'a d'autre effet que de renforcer la détermination des Français. Les Allemands n'en insistent pas moins pour cela, estimant d'ailleurs que si le résultat escompté laisse à désirer chez l'ennemi, ces rodomontades font bonne impression en Allemagne, où elles entretiennent les illusions populaires. Le quatrième emprunt allemand, que ne favorisait pas un succès à Verdun, avait besoin de quelques coups de réclame pour soutenir les appels du gouvernement aux souscripteurs. On somme un peuple rationnel, et qui proteste jusque dans la rue contre les privations et la cherté de la vie, de donner son argent pour assurer la victoire. Il faut que la victoire lui paraisse certaine et que le doute soit écarté de son esprit. Or, cet emprunt a été un échec, d'après ce que nous en disent les banquiers suisses et hollandais, pour ne citer que des opinions neutres. Les torpillages sensationnels, la destruction des navires de commerce armés, annoncée à coups de clairon, se heurtent à l'attitude ferme et résolue des Etats-Unis de ne pas tolérer, pour ce qui les concerne, ce genre de brigandages. Et même, quand la presse allemande défie le Président Wilson et le Congrès, on perçoit à présent un manque d'assurance dans le ton. L'opinion américaine reste insensible à la pression teutonne. La place de Verdun gémit aux plus meurtrières ruses; aussitôt on décide à Berlin de détourner l'attention par un coup de tonnerre, et l'on ne trouve rien de mieux que d'envoyer quelques dirigeables tuer quelques inoffensifs Anglais. Cet acte de férocité inutile ne peut soulever que du mépris et de

NOUVELLES DE WASHINGTON

LA CAPTURE DE VILLA SEMBLE MAINTENANT TRES PROBLEMATIQUE.

UN GENERAL VILLISTE EST TUE

BOLAIREURS AMERICAINS TROMPES PAR DES FAUSSES INDICATIONS.

L'Allemagne promet une prompt réponse à la note des Etats-Unis.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 3 avril. — La poursuite au chef bandit Villa n'a pas encore donné de résultat satisfaisant. Villa a réussi jusqu'à présent à échapper aux recherches des soldats des Etats-Unis qui sont à ses trousses depuis la bataille de Guerrero, le 29 mars. De source mexicaine on a appris que Villa, à la tête de nombreux partisans marche sur la ville de Chihuahua, dans l'intention de persuader la garnison carranziste de se joindre à lui et d'exterminer les américains dans la ville.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 3 avril. — Le secrétaire de la guerre a reçu, ce soir, une dépêche du général Fuston au sujet d'une bataille entre un détachement de soldats carranzistes commandés par le colonel Cano, et une bande de villistes.
Pas de détail du combat.
Le général Pershing, commandant les troupes américaines à la poursuite de Villa, une dépêche est parvenue ce soir au secrétaire de la guerre, annonçant la nouvelle d'une bataille entre les cavaliers des Etats-Unis et une bande isolée de villistes, près Nacahua, au nord-est de Guerrero. Villa n'a pas encore été capturé. Les villistes américains sont constamment trompés par des fausses indications des mexicains sur la direction que Villa et ses bandits auraient prise. Tous les détails, toutes les cavernes de la région montagneuse de Guerrero sont explorés par les soldats des Etats-Unis en quête de Villa.
Dans le combat entre les troupes de Carranza et un détachement de partisans de Villa, un des chefs villistes, le général Emmanuel Baco a été tué.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 3 avril. — Les mouvements de troupes carranzistes à la frontière donnent lieu à des commentaires de la part des résidents des villes américaines, qui tâchent d'approfondir les raisons pour lesquelles de forts détachements de soldats de Carranza ont été transférés de l'intérieur du Mexique à des localités à quelques milles seulement de la ligne internationale. Les autorités mexicaines se contentent de répondre, vaguement, que Carranza a concentré ces troupes en prévision d'un soulèvement des partisans de Felix Diaz.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 3 avril. — Le secrétaire d'Etat, M. Lansing a reçu aujourd'hui un télégramme de M. Gérard, l'ambas-

DÉPÊCHES DES THÉÂTRES DE LA GUERRE EN EUROPE

Rapports récents des champs de bataille -- Plusieurs personnes tuées et blessées dans un raid de Zeppelins -- Activité des avions sur plusieurs fronts à l'ouest

Insuccès des fréquents assauts des allemands près Verdun. — Ils ont occupé les ruines de village de Vaux — Plus tard ils en sont délogés par les contre-attaques des français. — Nouvelle phase de la bataille de Verdun. — Les troupes du kronprinz vont tenter un suprême effort. — La Grèce proteste contre les attaques des Zeppelins. — Destruction d'un navire-transport russe.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Berlin, 3 avril. — Un communiqué de l'amirauté allemande annonce que pendant la nuit du 2 avril des Zeppelins ont bombardé les villes d'Edimbourg et de Leith, en Ecosse, les docks sur le golfe de Forth, des établissements et chantiers de marine sur le fleuve Tyne, et autres localités en Angleterre et en Ecosse. Il s'ensuit de nombreux incendies et des explosions violentes. Une batterie près Newcastle fut éteinte. Tous les Zeppelins sont revenus indemnes à leur base.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Athènes, 3 avril. — Les membres du parlement grec ont présenté à M. Skouloudis, le premier ministre, une demande pour faire cesser les raids d'aéroplanes sur Salonique. Les puissances du centre seront saisies d'une protestation du Cabinet de la Grèce contre les attaques aériennes du territoire grec.
Il est question de sommer les troupes de l'Entente de quitter leur camp fortifié de Salonique, mais il est très probable que cette demande sera négligée par les généraux français et anglais.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Berlin, 3 avril. — Le ministère autrichien de la guerre annonce que des avions italiens ont lancé des bombes sur la ville d'Adelsberg, en Carniola, 22 milles nord-est de Trieste. Deux personnes ont été tuées, et plusieurs blessées.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
La Haye, 3 avril. — Le gouvernement hollandais a publié une déclaration démentant les rumeurs d'anxiété de la part de la Hollande au sujet de différends prêts à surgir avec des nations étrangères. Le ministre des affaires étrangères a dit au représentant de la Presse Associée, "Tout va bien; il n'y a rien dont on puisse s'alarmer."
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Berlin, 3 avril. — Un navire-transport russe de 12,000 tonnes ayant à bord un grand nombre de soldats et une quantité considérable de munitions a été coulé dans la mer Noire par un sous-marin turc.

LOUISIANE ET MISSISSIPPI

CE QUI SE PASSE DANS LES VILLES ET VILLAGES.

FAITS DIVERS INTÉRESSANTS

RESULTAT INTÉRESSANT D'UN PROCES A SHREVEPORT.

Un tornado à Ocean Springs, Miss., a occasionné des dommages.

Lafayette, 3 avril. — Le chapitre local des Filles de la Confédération observera le Jour de Décoration des monuments confédérés le 6 avril. Mme Charles O. Mouton, présidente du chapitre, annonce que les membres visiteront les cimetières catholiques et protestants, dans l'après-midi, et décoreront les mausolées. Le major P. L. De Clout prononcera un discours au cimetière catholique, et M. James McNaspy, au cimetière protestant. Des exercices commémoratifs auront lieu dans les écoles de la ville. MM. Jerome Mouton, à l'école primaire; J. L. Kennedy, à l'école supérieure; le major P. L. De Clout, à l'Académie du Mont Carmel, et aux étudiants du Southwestern, prendront la parole.
Le club Altheian a chargé Mmes F. E. Davis, J. J. Davidson, O. B. Hopkins, L. L. Judice et Mlle Odette Burguières de préparer une ordonnance, afin d'empêcher la cruauté envers les animaux.
Mme O. B. Hopkins et Mlle Maxim Beraud, ont été nommées déléguées à la "City Federation"; elles seront assistées de Mme Barnes et de Mme O. B. Hopkins.
Ponchatoula, 3 avril. — L'école supérieure de Ponchatoula, a clos sa quatrième session, par des exercices appropriés à la circonstance. Les jeunes filles suivantes ont été diplômées: Mlle Effie Camp, Cordelia Vinyard, Mary Kenchen, Lucy Chaney, Margaret et Lillie Pusey.
Crowley, 3 avril. — Les personnes suivantes de la Nouvelle-Orléans, sont arrivées à Crowley en auto, à destination de White Lake: Mme John Dierbert, Mme S. B. Speath, Lynn H. Dinkins, Walter Dunbar et Walter Hickey.
Shreveport, 3 avril. — Une vieille doctrine de loi invoquée pour la première dans la paroisse Caddo, a tant impressionné les membres du jury qui ont entendu le procès en dommages intenté contre la compagnie du chemin de fer V. S. et F. par T. R. Tomlinson, en faveur de sa fille, Eugenia Louise, âgée de 3 ans, qu'ils ont alloué \$3,500 dollars au pétitionnaire.
Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Louisville, 3 avril. — Au cours d'une querelle, Frank McNeil a tué d'un coup de revolver, Bill Williams.
Sumner, 3 avril. — M. F. P. Boatner,

LE BILLET EXTERIEUR

POUR QUELLE RAISON LES ALLEMANDS VEULENT-ILS PRENDRE VERDUN?

IL Y AURAIT DEUX MOTIFS

PLAN STRATEGIQUE, ET LA GLOIRE DU KRONPRINZ.

Correspondance Spéciale de l'Abeille.
Au moment où j'écris, les derniers communiqués indiquent que la bataille a repris devant Verdun; combien de temps durera-t-elle? L'accalmie a duré le temps nécessaire pour permettre aux Allemands de renouveler leurs attaques sur ce point, car il ne fallait pas s'attendre à ce qu'ils restent sur cet échec, perceptible à tous les yeux, quelle que soit l'ingéniosité de la presse teutonne.
Nous savons à quoi nous en tenir à cet égard. La vigueur de l'offensive et les moyens mis en œuvre nous éclairent sur l'importance du but visé. D'ailleurs les intentions allemandes se sont démasquées dans le radiotélégramme qui célébrait la prise si fugitive de Douaumont et dans les félicitations échangées entre le Kaiser et l'Assemblée provinciale de Brandebourg.
Les Allemands veulent donc Verdun et ils font tout ce qu'ils peuvent pour le prendre. Pourquoi Verdun? Est-ce par raison stratégique ou par raison dynastique? Je crois que les deux motifs coexistent. Il était très désirable pour la maison des Hohenzollern que le Kronprinz remportât une victoire personnelle et c'est pour cela que les régiments composés des Prussiens les plus authentiques, Poméranien, Silésien, Rhénans et Brandebourgeois ont été plus spécialement chargés de cueillir les lauriers destinés à leur futur roi. Mais il est également exact qu'en réservant à l'héritier du trône la prise de Verdun, on avait entendu lui faire la bonne part et lui donner un morceau de choix.
Le choc des forces allemandes contre nos lignes est tel que tous les autres terrains de combat paraissent secondaires; tous les autres faits sont subordonnés à la bataille française et c'est d'elle qu'ils recevront leur sens et leur signification. Il ne faut pas cependant passer sous silence les progrès accomplis par les Russes en Asie-Mineure; ils mettent à profit le succès obtenu par la chute d'Erzeroum; ils débloquent l'Arménie des débris de l'armée turque en déroute et leurs divisions arrivent devant Trabzon déjà bloquée par leurs navires du côté de la mer.
Enver-Pacha pour parer au désastre, a, si l'on en croit des renseignements de bonne source, réclame de son directeur le Kaiser l'envoi de contingents allemands. Mais Guillaume fournit plus des hommes à l'expédition. Les Turcs devront se borner à leurs seuls efforts et abandonner toutes pensées de conquête et d'eff

Suite 4me Page.

Suite 4me page

(Suite 4me page.)

Suite 4me Page